

PUSPEN

Danrem 012/TU dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 012 PD IM Lakukan Kunjungan Kerja ke Kodim 0109/Aceh Singkil

Ahmad Rohanda - PUSPEN.ID

Oct 26, 2024 - 17:34



Aceh Singkil - Danrem 012/TU, Kolonel Inf Benny Rahadian, S.E, M.Han, bersama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 012 PD Iskandar Muda, Ny. Rina Benny Rahadian, melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim

0109/Aceh Singkil, Sabtu (26/10/2024). Kunjungan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi serta memberikan pengarahan langsung kepada para prajurit dan anggota Persit di jajaran Kodim 0109.

Dalam kegiatan tersebut, Danrem 012/TU beserta rombongan disambut langsung oleh Dandim 0109/Aceh Singkil, Letkol Inf Moh Mulyono, S.I.P., beserta istri Ny. Echa Mulyono dan seluruh perwira juga anggota Kodim 0109/Aceh Singkil.

Dalam arahannya kepada seluruh prajurit dan Persit Kodim 0109/Aceh Singkil, Danrem 012/TU menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan semangat kerja seluruh prajurit Kodim 0109/Aceh Singkil dalam menjaga keamanan dan stabilitas wilayah Aceh Singkil.

Beliau juga menekankan pentingnya menjaga kedisiplinan dan profesionalisme sebagai prajurit TNI dalam upaya menjaga integritas, disiplin dan kehormatan sebagai prajurit, hindarilah pelanggaran sekecil apa pun yang dapat mengganggu stabilitas dan ketertiban dalam lingkungan kerja kita.



Penting bagi kita semua untuk menjauhi segala bentuk pelanggaran yang dapat merusak citra pribadi dan institusi kita. Ada beberapa hal yang harus menjadi perhatian bersama, yaitu hindari pelanggaran disiplin seperti Asusila, KDRT, Narkoba, dan Judi Online.

"Kalau kita tidak mampu berprestasi untuk satuan, maka jangan merusak nama baik satuan kita", tegas Danrem.

Di akhir pengarahannya, Danrem 012/TU berharap agar seluruh prajurit dan anggota Persit Kodim 0109/Aceh Singkil tetap bersemangat dalam menjalankan tugas, menjaga keharmonisan dalam keluarga dan terus meningkatkan sinergi bersama masyarakat untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam rangkaian kegiatan kunjungan ini, Danrem dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 012 PD Iskandar Muda juga memberikan tali asih kepada anak-anak yatim piatu sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama. Danrem 012/TU menyampaikan bahwa upaya ini bagian dari syukur dan karunia dari Allah SWT, sekaligus untuk mendekatkan diri kepada masyarakat, terutama anak-anak yatim piatu yang membutuhkan perhatian khusus.

Di kesempatan ini juga Danrem 012/TU yang di dampingi oleh Dandim dan perwira staf Kodim 0109/Aceh Singkil melakukan peninjauan beberapa fasilitas dan sarana prajurit seperti rumah dinas, lapangan tembak serta lapangan upacara Makodim 0109/Aceh Singkil. (*)